

Communiqué de presse

Annecy Mercredi 4 décembre 2024

Quand la mairie de Charvonnex fait la promotion du projet d'accélérateur du CERN ... aux frais des contribuables !

Nous avons été très étonnés de découvrir que la Mairie de Charvonnex organise une visite du CERN pour les habitants de Charvonnex le dimanche 16 décembre et que le transport était financé sur le budget de... la commune !

Lorsque l'on se rend sur le site internet de la commune, on peut même lire : "Dans ce cadre une présentation du projet vous sera faite, suivi d'un temps d'échange et réponse à vos questions"

https://mairie-charvonnex.com/fr/

Devons-nous voir un lien avec le fait que Monsieur Jean-François GIMBERT, Maire de Charvonnex est également chef d'entreprise dans les Travaux Publics ?

Comme le CERN l'a rappelé lors d'une présentation de son projet de nouvel accélérateur au siège départemental du MEDEF à Annecy, ce projet peut offrir de belles opportunités de business pour les chefs d'entreprises, notamment ceux issus de ce domaine...

En tant qu'entrepreneur dans le TP, Jean-François GIMBERT a déjà été condamné pour de multiples infractions à l'urbanisme et à l'environnement...

Monsieur le Maire de Charvonnex ne sait-il pas encore qu'en France, le conflit d'intérêts est lui aussi, condamné par la justice ?



Contact presse

Pascal Sciabbarrasi
Porte-parole Les Écologistes de Haute-Savoie
pascalsciabbarrasi@gmail.com
06 75 19 36 49